

Medienmitteilung

Bauarbeiten während der Sommerferien 2024

Die Frauenfelder Schulen nutzen die kommenden Sommerferien, um Sanierungs- und Renovationsarbeiten in den Schulanlagen durchzuführen.

Primar- und Sekundarschulgemeinde

In den Schulanlagen der Primarschul- und Sekundarschulgemeinde wird in der Ferienzeit der interaktive Teil (Boards) sämtlicher Wandtafeln ersetzt.

Nachdem im letzten Jahr die Informatikgeräte der Primarschule ausgewechselt wurden, wird in diesen Sommerferien die gesamte Informatikinfrastruktur der Sekundarschule und des Heilpädagogischen Zentrums ausgetauscht.

In den Schulanlagen Spanner, Langdorf (1. Etappe) und Reutenen (3. Etappe) erhalten die Schulhäuser neue, energieeffiziente LED-Leuchten.

Schulanlage Ergaten

In der Schulanlage Ergaten werden weitere Fenster ersetzt. Mit dieser Etappe endet die über zwei Jahre verteilte Fenstersanierung.

Schulanlage Herten

In der Schulanlage Herten wird ein zusätzliches Spielgerät auf dem Pausengelände erstellt.

Schulanlage Huben

In der Schulanlage Huben sind diverse kleinere Unterhaltsarbeiten in der Umgebung vorgesehen.

Schulanlage Langdorf

Die drei Schülerunterstände zwischen dem Bau 1 und 2 in der Schulanlage Langdorf werden gereinigt und erhalten einen neuen Farbanstrich. Auch in dieser Schulanlage werden weitere kleinere Unterhaltsarbeiten in der Umgebung ausgeführt.

Schulanlage Oberwiesen

Die auf drei Jahre geplante und in Etappen durchgeführte Innensanierung des Bau 1 der Schulanlage Oberwiesen startet in den Sommerferien mit der Sanierung der WC-Anlagen.

Schulanlage Auen

Im Bau 2 der Schulanlage Auen werden im Untergeschoss verschiedene Stahlfenster ausgetauscht. Die Oblichtkuppel im Treppenhaus muss aus Altersgründen ersetzt und zahlreiche Wasserarmaturen ausgewechselt werden.

Schulanlage Reutenen

Die Schulanlage Reutenen erhält auf dem Flachdach des Bau 2 und der Sporthallen eine Photovoltaikanlage. Zwei der vier Duschanlagen im Sporthallengebäude werden saniert. Die restlichen zwei folgen im Jahr 2025. Zwischen dem Bau 1 und 2 sind aus Sicherheitsgründen defekte Gläser an der Pausenplatzüberdachung auszuwechseln.

Durch die Bauarbeiten in den diversen Schulanlagen können in der näheren Umgebung Lärmemissionen entstehen. Für allfällig auftretende Emissionen während dieser Arbeiten bitten die Schulbehörden die Bevölkerung um Verständnis.

Frauenfeld, 1. Juli 2024 Die Primar- und Sekundarschulbehörde